

夏の雪まつり「スペシャル感謝デー」



村上さん世界の艶技

大須スケート場 「夏の雪まつり」
 中区の大須スケートリンクで十一日、「夏の雪まつり」のスペシャル感謝デーの催しが

あり、同リンク出身のフィギュアスケート選手、村上佳菜子さんがエキシビション演技を披露した。村上さんは今春の世界選手権で五位。大須

で練習している小学五年、中学三年の五人とともにリンクに現れ、鮮やかなジャンプを繰り返して会場を沸かせた。この日は滑走料五百

円でリンクを開放。雪の滑り台やかまくらなどの雪遊びコーナーも設置され、大勢の親子連れが楽しんで

エキシビションで演技を披露する村上佳菜子さん＝中区の大須スケートリンクで

中日新聞8月12日付

夏の氷上に「佳菜子スマイル」

ホームリンクの「雪祭り」参加

フィギュアスケートの村上佳菜子(17)＝中京大中高11日、練習で使用している名古屋市中区の名古屋スポーツセンターで開催された「大須スケート」夏の「雪祭り」のイベントで昨季のエキシビション・ナンバーの「愛は深く」を披露した。

感謝の気持ちを込めながら満面の「佳菜子スマイル」がはじけた。ポニーテールに白色のコスチュームで現れた村上は、いつもお世話になっているリンク関係者、後輩、そして詰め掛けた370人のファンの前で軽やかに舞う。見せ場の3連続ジャンプでは最後に少しよろけたが「名古屋の方

々は温かく見守ってくれている時と同じぐらい気持ち良かった」と目を細めた。現在は最もフィットするクツを探しながらSP「プレイヤー・フォー・ティラー」とフリー「タング」の新プログラムに

取り組んでおり「ミスをしたくないことはもちろん、表情と滑りを一致させて、スピンなどもっとレベルアップしていきたい」と話した。

連日、ロンドン五輪のテレビ中継にぎ付きという村上。「なでしこのサッカーを見ていてバンクーバー五輪の(浅田)真央ちゃんの時と同じぐらい感動しちゃいました。私もあらためて五輪に出たい、って思いました」。なでしこの活躍に刺激を受けて2年後のソチへ思いをはせた。

(竹尾和久)

中部勢では第1日に首位タイだった中学女子部の古川茉由夏(岐阜・梅林3年)と小野祐夢(岐阜・泉3年)が優勝。中学男子は吉原亮太

中部スポーツ
応援宣言

中学女子部の古川と小野V
 全国中学、高校ゴルフ
 平成24年度全国中学、高等学校ゴルフ選手権の個人の部最終日は11日、三重県の白山ヴィレッジGCで36ホールストロークプレーの後半の18ホ

演技を披露する村上佳菜子＝名古屋市中区の名古屋スポーツセンターで

中日スポーツ8月12日付